

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Rumah Sakit merupakan salah satu organisasi yang sangat kompleks, bahkan dapat disebut bahwa Rumah Sakit merupakan miniatur pemerintahan karena didalamnya terdapat berbagai lapisan pusat pertanggung jawaban (*Responsibility Center*) yang bertanggung jawab terhadap tugas yang harus dilakukan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan (Divianto, 2010). Oleh karena itu, untuk mencapai efektivitas dan efisiensi pelayanan seperti yang diinginkan baik oleh pihak internal rumah sakit maupun eksternal seperti pasien diperlukan standar pelayanan dan sistem pengendalian internal yang memadai. Hal ini dimaksudkan agar semua prosedur pelayanan yang telah dibuat dapat dievaluasi dan dikendalikan sehingga menjadi daya dukung pencapaian tujuan organisasi.

Pendapatan rumah sakit harus sesuai dengan apa yang telah dianggarkan, karena jika target penerimaan atau pendapatan dalam anggaran rumah sakit tidak terpenuhi maka kinerja operasional Rumah Sakit dapat terganggu.

Pendapatan adalah jumlah uang yang diterima oleh perusahaan dari aktivitas, kebanyakan dari penjualan produk atau jasa kepada pelanggan. Bagi investor, pendapatan kurang penting dibanding keuntungan, yang merupakan jumlah uang yang diterima setelah dikurangi pengeluaran.

Berdasarkan uraian diatas penulisan tertarik untuk mengetahui dan mempelajari sistem pendapatan yang di terapkan pada Rumah Sakit Pekanbaru

Medical Center dan menuangkan kedalam laporan praktek kerja lapangan dengan judul “SISTEM AKUNTANSI PENDAPATAN PADA RUMAH SAKIT PEKANBARU MEDICAL CENTER”

B. Tujuan Praktek Kerja Lapangan

Untuk mengetahui perencanaan sistem akuntansi pendapatan yang diterapkan pada Rumah Sakit Pekanbaru Medical Center.

C. Manfaat Praktek Kerja Lapangan

Dalam Praktek Kerja Lapangan ini di harapkan dapat diambil beberapa manfaat antara lain :

1. Bagi Penulis

Kegiatan ini bermanfaat untuk mengetahui perencanaan sistem akuntansi pendapatan pada Rumah Sakit Pekanbaru Medical Center

2. Bagi Akademis

Dapat memperkaya pemahaman mengenai semua cakupan aspek usaha yang berkaitan dengan layak atau tidak layaknya suatu usaha untuk ditekuni secara mendalam

3. Bagi Perusahaan

Sebagai masukan pada pemilik Rumah Sakit Pekanbaru Medical Center dalam menyempurnakan dalam pelaksanaan sistem pendapatan

D. Sistematika Penulisan

Dalam memperoleh gambaran secara umum mengenai bagian-bagian yang akan dibahas dalam Laporan Praktek Kerja Lapangan ini penulisan akan melengkapi penguraian dengan sistematika sebagai berikut :

BAB I : Pendahuluan

Bab yang Berisikan tentang latar belakang masalah yaitu sebagai dasar pemikiran dalam penulisan laporan ini sekaligus juga memberikan perumusan masalah, tujuan pembelajaran dan sistematika pendapatan

BAB II : Gambaran umum perusahaan

Dalam hal ini penulis akan membahas mengenai gambaran umum Rumah Sakit Pekanbaru Medikal Center yang meliputi: sejarah singkat berdirinya Rumah Sakit Pekanbaru Medikal Center, struktur organisasi dan ruang lingkup kegiatan perusahaan

BAB III : Proses/perlakuan Sistem Akuntansi Pendapatan

Pada bab ini akan diuraikan mengenai Pendapatan pada Rumah Sakit Pekanbaru Medikal Center

BAB IV : Analisis proses/perlakuan Akuntansi

Bab ini sebagai landasan teori serta analisis proses/perlakuan akuntansi yang berkaitan dengan praktek kerja lapangan yang menyangkut fungsi yang terkait, sistem dan prosedur pendapatan

dalam dokumen atau pencatatan yang digunakan juga mengenai unsur-unsur pengendalian internal

BAB V : Kesimpulan dan saran

Bab ini sebagai penutup, penulis akan mencoba menarik kesimpulan dari uraian bab sebelumnya juga disertakan saran-saran yang berhubungan dengan judul praktek kerja lapangan di atas





Dokumen ini adalah Arsip Milik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau